



足羽小学校

# 学校だより

No. 16

令和6年11月18日（月）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

## 教育ウィーク

11月6日(水)～14日(木)まで、教育ウィークを実施しました。マラソン大会や3年生「昔のくらし体験」、ゲストティーチャーによる授業などを公開しました。期間中は、たくさんの保護者の方や地域の方がご参観くださり、ありがとうございました。子どもたちのがんばっている姿を見ていただけたと思います。また、マラソン大会や昔のくらし体験では、たくさんの方にボランティアとしてご協力いただきました。大変お世話になりありがとうございました。

## マラソン大会 ～最後まで全力でがんばりました～

11月6日(水)に足羽河原において、マラソン大会を実施しました。気持ちのよい秋空の下、子どもたちは元気いっぱいスタートしていきましました。自分のペースを考えながら走り、ゴール目指してがんばっていました。ゴールした後は、やり遂げた満足感でいっぱいでした。



【児童感想より】

- 去年の自分のタイムより速くなっていてうれしかったです。順位も今までの自分の一番いい順位だったのでよかったです。ペースをおとさず走りきれたのでうれしかったです。小学校最後のマラソン大会だったので、がんばれてよかったです。(6年生)
- 毎日のマラソンタイムや体育のマラソンで体力がついて、速くい順位がとれてよかったです。マラソン大会はこれで最後だけど、最後まで全力で走りぬけてよかったです。(6年生)

## 3・4年生 ダンス講習会



11月11日(月)・12日(火)に3・4年生が、体育の授業の一環として、ダンス講習会を行いました。講師として公民館のダンス教室で指導をしてくださった森山千秋さんに来ていただきました。「Mela!」の曲に合わせて、ステップや動きなどを教えてもらい、2時間でかっこよく踊ることができるようになり、ダンスの楽しさを味わうことができました。

楽しく分かりやすく教えてくださり、そして、キレイのダンスを見せてくださった森山さん、ありがとうございました。

## 1・2年生 歯みがき指導

11月13日(水)に1・2年生を対象に歯みがき指導を行いました。学校歯科医の生田伸之先生、生田歯科医院の方に来ていただきました。カラーテスターで磨き残しを確認した後、ブラッシングの仕方を教えてもらい、実際にやってみると、磨き残しの赤く染まったところがきれいになりました。これからもちんと歯みがきをして、歯を大事にしてほしいです。

生田歯科医院の皆様、ていねいに教えていただきありがとうございました。



## 読み聞かせ

コロナ禍によって休止していましたが読み聞かせを、5名の読み聞かせボランティアのご協力をいただき、10月24日(木)より再開しました。教育ウィーク中の11月14日(木)には、1・2・5・6年生で行いました。

子どもたちは、ボランティアさんの上手な語りかけに、本の世界に引き込まれ楽しんでいました。

今後も2週間に1回程度来ていただいて読み聞かせをしていきます。加藤美穂さん、木下ひさ子さん、坂井国夫さん、櫻川やすみさん、惣宇利まち子さん、お世話になります。よろしくお願いします。



## 3年生 昔のくらし体験

11月14日(木)に3年生が、昔のくらし体験を行いました。昔の道具を使って、焼きおにぎりやきなこ作りに挑戦しました。マッチで火をつける、火をおこす、大豆を煎る、石臼で大豆をひくなど、初めてのことがたくさんありましたが、やり方を教えてもらいながらがんばって取り組んでいました。昔の人は大変なことをしていたと実感しながら、みんなで協力していました。できあがった焼きおにぎり・あべかわ餅・すいとんはおいしくいただきました。子どもたちにとって貴重な体験になりました。

社会福祉協議会、民生児童委員協議会の皆様をはじめ、たくさんの地域の方にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。



### 【児童感想より】

- 火おこしをしました。火花がとんできてあつかったけど、がんばれてよかったです。火ふき竹でふいているときにけむりをすってつらかったけど、こうたいしてがんばれてよかったです。
- 石うすを動かすのを4人でやったけど重かったです。きなこが豆でできていることを初めて知りました。自分で作ったきなこは、今まで食べた中で一番おいしかったです。また、みんなできなこ作りをやりたいです。



教育ウィークに来られた保護者の方から、「校長先生、いつも笑顔でとてもいいですよ。」と言われ、うれしい気持ちになりました。笑顔あふれる学校にするには、まず私自身が子どもたちの前で笑顔でいることを大事にしています。そして今、笑顔でいられるのは、子どもたちがしっかりがんばっているから、保護者や地域の皆様が学校を支えてくださっているからです。

また、別の保護者の方から、「いつもご迷惑をおかけしてすみません。何かあったら言ってください。」と声をかけられました。子どもは失敗をします。しかし、その時に学校と家庭が連携して支援をすることで、大きく成長します。学校と共という気持ちを感じ、ありがたく思いました。

学校に対して、たくさんの素敵な保護者や地域の皆様から温かい応援をいただいて、感謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしくお願いします。